
 

 

 

 

 

 

  

🎑２学期が始まりました！🎑 

児童の皆さん、長い夏休みを上手に過ごすことができましたか？ これをしよう、あれも

しようと計画していたことは、計画通りにできましたか？ 

さあ、今日から学校生活がスタートします。お休みモードから、学校モードにスイッチを

パチンと切り替えていきましょう。 

「早寝、早起き、朝ご飯」 

「やるべきことをしっかりやろう！」 

「ゲームや動画視聴の時間は、 

おうちの方と相談をして計画的に！」 

 

🎑地域の皆様ありがとうございました🎑 

庄野小学校区の地域の皆様のお蔭で、図書館の

畳敷コーナーの畳を新しくしていただき、スクー

ルパークの藤棚（鉄骨骨組み）やベンチ（コンク

リートの土台）も撤去していただくことができま

した。本当にありがとうございました。 

藤棚は８月１７日（水）に撤去工事をしていただき、畳は７月 

２９日（金）に搬出、修復して新しい畳表を付けて８月２１日（土）

に搬入していただきました。さらに、８月２９日（月）には、 

スクールパークの通路に砂利も入れていただきました。 

その際には、学校運営協議会の皆様にスクールパークの樹木

の伐採と枝等の廃棄、畳の搬入搬出、砂利の慣らし作業等をし

ていただきました。ありがとうございました。 

また、夏休み中に校内の草刈りにご協力

いただきました皆様、ありがとうございました。 

８月２４日（水）の登校日、図書室に本を借りに来た児童が一斉に「畳

の香りや！」と声をあげる程、新しい畳のイ草のいい香りが漂っていま

した。今後、掃除の際に畳を乾拭きして艶を出す予定です。 

 

🎑子ども議会に参加しました🎑 

８月１７日（水）鈴鹿市役所１４階議場で開催された「子ども議会」に６年原 侑彩奈さ
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んが本校を代表し、議員として参加しました。とても堂々と落ち着いた様子で質問をするこ

とができました。以下が「安心・安全」グループで原さんが担当した質問内容です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

🎑行燈図柄コンクール表彰式（３年４年）🎑 

 ８月１５日（月）、中止となった大念仏踊りで飾る予定であった行

燈図柄に選ばれた児童の表彰式が庄野公民館で開催されました。コロ

ナ禍のため、実際に行燈として使うことは叶いま

せんでしたが、行燈用に大きく印刷したものをい

ただきました。 

入賞者 ３年 合田 美玲、大和 優芽 

前畑 利奈、森 ひかり 

４年 井上 琉愛、橋本 友美 

鍬田 真由、渡邊 柚葉 

 

🎑２学期の予定🎑 

９月 １日（木）始業式、教育実習（～３０日） 

９月 ５日（月）給食開始 

９月 ６日（火）避難訓練（予備日９日） 

９月 ７日（水）平田野中学校区学校運営協議会（平田野中） 

９月 ８日（木）学校運営協議会 

９月１０日（土）鈴鹿市小中科学作品展（～１２日、鈴鹿ハンター） 

９月１２日（月）委員会 

９月１７日（土）PTA奉仕作業（予備日１８日） 

９月２２日（木）４年生社会見学 

９月２８日（水）６年生修学旅行（～２９日、伊勢志摩） 

１０月 ７日（金）キッズウイーク（市内小中、夏休みの登校日との入れ替えで休校） 

１０月２２日（土）運動会（弁当必要、教室で食べます。）（予備日２３日） 

１０月２４日（月）代休 

私達庄野小の児童の６５％が使用する通学路に信号も横断歩道もない危険な交差点があります。
朝はボランティアの方が立ってくれていますが、橋を渡ってすぐに、交差点があるので、欄干で車
に気づかれにくく、私達が渡ろうとしてもスピードを落とさずに突っ込んでくる車もあり、大変怖 

い思いをしています。そこで、６年２組で「この交差点に横断歩 
道が必要か」についてアンケートを取りました。２７名中横断歩 
道が必要と答えた人が２２名、必要ないと答えた人が５名でした。 
必要ないと答えた人の理由は、自分で左右を確認して渡れるから 
という意見でしたが、低学年には難しいと思います。朝は集団登 
校なので私達高学年が気に掛けますが、帰りは低学年だけで帰る 
ことが多いので、この交差点には絶対に横断歩道が必要だと思い 
ます。このような信号も横断歩道もない危険な交差点は他の通学 
路にもあると思いますが、鈴鹿市としてはどのような対応をして 
いるのですか。 


